

A la découverte de [Traverse](#), l'application pour Smartphones qui revisite les patrimoines alpins européens en français

Atelier Traverse – Patrimoines en partage 14 décembre 2018, 9h30-16h30 Salle de conférence, Médiathèque de Sion (Valais)

A l'initiative du Service des bâtiments, monuments et archéologie, vous êtes invité-e à venir découvrir et documenter l'application Traverse, dans le cadre d'un atelier éditorial qui sera piloté par Ulrich Fischer.

En 2016, différents acteurs franco-suisses (DRAC, Régions, Cantons, Départements) engagés dans la valorisation des patrimoines se sont fédérés au sein d'un programme INTERREG intitulé "**Traverse - Patrimoines franco-suisses en partage**", piloté par le Service immeubles, patrimoine et logistique (SIPaL) pour la Suisse et la Fondation Facim pour la France en partenariat avec le Service des bâtiments, monuments et archéologie.

Depuis l'automne 2017, Traverse a pris la forme d'une application pour téléphone mobile destinée aux habitants et visiteurs de ce territoire transfrontalier, les invitant à raconter, partager, diffuser des histoires. Un blog a été également créé (<https://www.traverse-patrimoines.com>). Le but est maintenant de poursuivre l'élargissement de cette application en permettant aux acteurs du tourisme, de l'environnement, de l'enseignement et de la culture de s'en emparer et de créer de nouveaux usages.



L'atelier permettra d'aborder de manière concrète :

- Méthodologie de publication numérique pour des usages participatifs
- Bonnes pratiques pour valoriser un savoir scientifique au travers d'un dispositif digital
- Méthodes collaboratives, au service d'une expérience narrative
- Enrichissement contributif de contenus patrimoniaux

L'enjeu principal étant de faire valoir un maximum les opportunités liés aux transversalités des savoirs et spécialisations – d'où l'enjeu de faire participer des gens d'horizons variés à cet atelier.

Prière de vous inscrire auprès de maria.portmann@admin.vs.ch jusqu'au **13 décembre 2018**.

Nous vous proposons de rejoindre l'aventure par cette journée de partage et de diffusion de la connaissance.

Dr. Maria Portmann

Conservatrice cantonale des monuments historiques – Cheffe de la Section Section Patrimoine bâti –
Kantonale Denkmalpflegerin - Sektionschefin

Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement (DMTE)

Service des bâtiments, monuments et archéologie (SBMA)

